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Abstract (en)
[origin: WO9007427A1] A machinable flexible packaging material capable of forming a seal that is reclosable at ambient temperature is made by
applying a tacky adhesive and a thin skin layer onto a substrate, such as polyester film. Being thin, the skin layer fractures when the seal is opened,
thereby allowing the adhesive to form a resealable interface at the seal area. However, since the adhesive is encapsulated in the material initially,
the material may be used like other packaging materials in form, fill and seal machines.

Abstract (fr)
On produit un matériau d'emballage souple usinable susceptible de former une fermeture recollable à la température ambiante en appliquant un
adhésif et une fine pellicule sur un substrat tel qu'une pellicule en polyester. Etant donnée la finesse de la pellicule, elle se rompt lorsque l'on ouvre
la fermeture, permettant à l'adhésif de former une interface recollable dans la région de la fermeture. Comme l'adhésif est enfermé initialement dans
le matériau, celui-ci peut-être utilisé comme d'autres matériaux d'emballage par des machines de façonnage, de remplissage et de fermeture.
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